



## Imposición de Morena entregará a AMLO nombramiento de ministra de la Corte: PAN

La designación de la nueva ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), que el Presidente de la República hará de manera directa, ante la falta de acuerdos en el Senado de la República, es producto de la imposición de la mayoría del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), criticó el líder parlamentario del Partido Acción Nacional (PAN) en la Cámara de Diputados, Jorge Romero.

El congresista destacó, en redes sociales, que es la primera vez en un siglo, que el titular del Ejecutivo Federal ejerce esa facultad constitucional.

La negativa del bloque mayoritario a dialogar, orilló a esa situación, recalcó Romero Herrera.

“Por primera vez en 106 años, el Presidente elegirá a la próxima ministra de la @SCJN. Esto es resultado de la imposición que Morena quiere hacer sin diálogo. Celebro la postura firme de las y los @SenadoresdelPAN”, expresó en su cuenta en la red social X, antes Twitter, @JorgeRoHe.

Lo anterior, luego de que los acuerdos en el Senado de la República, entre las bancadas del movimiento de Regeneración Nacional y Movimiento Ciudadano (MC), para nombrar a una nueva ministra del Alto Tribunal, en sustitución del ministro en retiro Arturo Zaldívar, no prosperaran.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/12/14/imposicion-de-morena-entregara-amlo-nombramiento-de-ministra-de-la-corte-pan-618605.html>